
      
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

坊主の一言 

みなさん、こんにちは！いかかお過ごしでしょうか？ 

コロナワクチン 4 回目のお話が出てきましたねえ・・・。打つ度に副反応が強くなるのは坊主だけでし

ょうか？ 

4 回目となるとさすがに構えてしまいます。感染しないのが一番！とは言いつつも辛い”(-“”-)” 

ようやく蔓延防止が解除になり桜を見に行くぞー！と意気込んではいますが、毎日県内は数百人の



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


